

Movimiento solidario con Cuba en Bolivia honra a Fidel



Foto: Prensa Latina

La Habana, 26 nov (RHC) El Movimiento Boliviano de Solidaridad con Cuba reafirma hoy su fortaleza tras una extensa jornada en la que rindió tributo en Cochabamba al líder histórico de la Revolución, Fidel

Castro, con su encuentro nacional.

“La solidaridad no se puede bloquear como a los alimentos, los medicamentos y hasta el oxígeno en medio de la pandemia de Covid-19, como ocurrió respecto a Cuba por parte del Gobierno de Estados Unidos”, aseguró el doctor Émer Valderrama, presidente de este movimiento social en Cochabamba, al dar la bienvenida a más de un centenar de delegados.

Valderrama resaltó la presencia del embajador cubano, Danilo Sánchez, el funcionario del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (Icap) Junior Bolaños, funcionarios de esa legación diplomática e integrantes del movimiento solidario de La Paz, Cochabamba, Pando, Oruro, Tarija y el Beni, a propósito del séptimo aniversario de la partida física del autor de La Historia me Absolverá.

Igualmente, participaron especialistas del Ministerio de Salud, médicos graduados en Cuba, residentes cubanos en el país altiplánico e hijos de mártires de la guerrilla de Che Guevara en este país.

Una ovación provocó la presencia de Efraín Quicáñez (Negro José), veterano revolucionario que cumplió la misión de sacar del país altiplánico a los tres guerrilleros cubanos sobrevivientes de la gesta del Che en Bolivia en 1967.



Homenaje a Fidel Castro

Al intervenir en representación del Icap, Bolaños agradeció la permanente solidaridad del movimiento boliviano en la lucha contra el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos hacia la isla, y la exigencia de que el Gobierno de ese país retire el nombre de Cuba de la lista unilateral de países promotores del terrorismo.

Transmitió a los presentes el agradecimiento del Héroe de la República de Cuba y presidente del Icap, Fernando González, y expuso los retos del movimiento solidario en el momento actual.

Un momento de especial emotividad resultó la lectura por parte de Bolaños del Decreto Presidencial que sustenta la entrega póstuma de la Medalla de la Amistad post mortem a Fernando Campero por su destacada ejecutoria durante décadas en la solidaridad con Cuba.

Este reconocimiento fue entregado a la viuda de Campero por el embajador Sáchez.

Al agradecer esta condecoración póstuma, la exministra de Salud y exembajadora en Cuba, Ariadna Campero, resaltó la destacada trayectoria revolucionaria de su padre y su consagración a la solidaridad con Cuba desde los inicios de la década de 1960.

En las conclusiones, el embajador Sánchez enfatizó en que la solidaridad para romper el bloqueo hoy tiene que ser concreta, y resaltó la colaboración alcanzada entre los dos países en ganadería, agricultura, los avances en la industria médico farmacéutica y en otros sectores.

Sánchez calificó como “la noticia de las noticias” el reciente inicio de los vuelos regulares semanales de Boliviana de Aviación (BOA) a La Habana.

Recordó que el de apertura de esa ruta fue el 26 de octubre, y de ahí en adelante todos los jueves vuela a La Habana una nave y regresa los viernes.



Foto: Prensa Latina

La aspiración, explicó, es que a través de esta vía exista un intercambio mayor bilateral de pasajeros, por lo cual llamó a los diferentes grupos de solidaridad a elaborar propuestas que contribuyan a mantener la mayor presencia de viajeros en esta ruta.

Consideró como otra posibilidad importante de incrementar la cooperación bilateral la reciente presencia cubana en la Feria Internacional de Santa Cruz (Expocruz), lo cual abre posibilidades en ganadería, agricultura y en la industria médico farmacéutica, donde comienzan a verse resultados concretos, según expresó..

Terminada la plenaria, dos mesas de trabajo debatieron acerca del fortalecimiento orgánico del movimiento solidario con Cuba en Bolivia, y cómo combatir el bloqueo económico comercial y financiero de Estados Unidos y la exclusión del nombre de Cuba de la lista de países patrocinadores del terrorismo.

Estos puntos fueron incluidos en la declaración final del encuentro, clausurado con una gala cultural que incluyó la proyección del audiovisual Por Siempre Fidel.

(Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/340434-movimiento-solidario-con-cuba-en-bolivia-honra-a-fidel>



Radio Habana Cuba